



## 外国人のための日本文化教室 茶道を通して日本文化を学ぶ

5月9日に中央公民館で、外国人のための日本文化教室が開催されました。8人が参加し、講師の朝比奈章子さんから茶道のお点前を学びました。参加者は茶せんを使ってお茶をたてたり、色鮮やかな和菓子を食べたりと、楽しみながら日本文化を体験。参加した男性は「初めての茶道を楽しめた」と笑顔で話していました。



▲当日の様子  
はこちら

## 徳富蘆花記念文学館の紙芝居展 紙芝居のルーツと歴史をたどる



## アニメ「美男高校地球防衛部」コラボイベント 期間限定のスイーツを召し上げれ



徳富蘆花記念文学館で、7月28日(金)まで、紙芝居展を開催しています。この企画展は、県立土屋文明記念文学館の移動展で、昭和初期に誕生した街頭紙芝居から、戦時中、戦後と時代とともに移り変わる紙芝居の様子を、当時の紙芝居とパネルの展示で紹介しています。

伊香保温泉石段街で、アニメ「美男高校地球防衛部」とコラボしたスイーツを販売しています。55段目の「CREAM!」では2種類のクレープ、166段目の「STRAWBERRY BOMB」ではいちごミルク、180段目の「るんご」ではレモネードをそれぞれ提供中。9月30日(土)までの期間限定です。

## 市自治会連合会の研修事業 地域の命を守る助け合いについて考える

5月10日に金島ふれあいセンターで、市自治会連合会研修事業としてパネルディスカッションを実施。市気象防災アドバイザーによる基調講演の後、8人のパネリストが各組織の日々の活動内容や課題などを説明しました。自治会長たちはパネリストと意見交換し、地域の命を守る連帯意識を再確認しました。



## 小野上温泉まつり 温泉の恵みに感謝する4年ぶりの祭典

4月29日に小野上温泉センターで、小野上温泉まつりが4年ぶりに開催されました。飲食ブースやフリーマーケットの出店のほか、手打ちそばの無料配布、小野上地区と交流のある神津島の物産販売などを実施。地域の子どもたちによる山車おはやしや郷土芸能の中尾獅子舞が披露されると、大きな歓声と拍手が会場を包みました。



## 赤城歴史資料館の企画展講演会 ヒメギフチョウの生態と保全活動



4月30日に赤城歴史資料館で、企画展「群馬県指定天然記念物ヒメギフチョウー赤城に舞う春の女神ー」の講演会を開催。講師の松村行栄さんと須田昭司さんが、チョウの生態や生息範囲の経過、これまでの保全活動について説明しました。企画展は、6月25日(日)まで開催しています。

## 東部公民館の高齢者学級 腸内環境を整え健康に



4月20日に行われた東部公民館の高齢者学級で、群馬ヤクルト販売(株)による健康教室が開催されました。参加者は、腸年齢セルフチェックを行い、自身の腸の状態を確認したり、腸の働きを活発にするための腸体操を行ったりと、腸の働きの大切さについて学んでいました。

## 子持神社例大祭・子持山山開き にぎやかに登山シーズンの幕開け

5月1日に子持神社で、例大祭と子持山の山開きが行われました。神事、山開きの儀の後に、市指定重要無形民俗文化財の中井神明宮太々神楽が4年ぶりに奉納され、式舞6座と愛嬌舞5座の計11座を披露。マジックショーも開催されるなど、子持山の登山シーズンがにぎやかに幕を開けました。

